

La vie de château

Le château de Soule accueille dans une de ses « ailes » le club de bridge de Ramonville Saint-Agne.



Un club dynamique :

- Il tient une bonne place sur l'échiquier des clubs de bridge de la région toulousaine. Il existe depuis 1971 et il compte aujourd'hui environ 70 adhérents.
- Il se réunit tous les lundis après-midi et tous les jeudis après-midi pour disputer, en toute amitié, des tournois homologués par la Fédération Française de Bridge.

- Une véritable grande famille : le club baigne dans la convivialité et en dehors de la crise sanitaire, des apéritifs, des petits repas jalonnent la vie du club : le verre de l'amitié, par exemple, a lieu chaque mois en fin de tournoi. Tous les joueurs apprécient ces bons moments de partage, de bonne humeur, qui créent du lien.
- Tous les ans, au mois de janvier, le club est associé à ceux d'Auzeville et de Saint-Orens pour organiser le tournoi des Rois. En 2021 il a réuni 132 joueurs. Cette année cette fête est, pour l'instant, reportée à une date non définie... contexte sanitaire oblige !



Le roi des jeux de cartes :

| *Le bridge devient vite une passion*

Il permet à tous les joueurs de se retrouver dans un vrai moment de sociabilité mais il est également un véritable sport de l'esprit qui permet de développer notre concentration, notre réflexion et notre mémoire : un vrai médicament pour entretenir la jeunesse de notre cerveau !



Si vous voulez rejoindre le club un seul contact : celui de son président **Bernard Cousteau** 06 83 04 29 67